



## COMMUNIQUÉ

### Mobilisation dans les Services d'incendie et de secours

#### Les raisons de la colère :

- Des interventions en hausse
- Des carrières à l'arrêt pour les derniers rentrés
- Une reconnaissance lors des cérémonies, mais pas de gestes concrets malgré la dangerosité des missions (contrairement à d'autres corporations)
- Des signes inquiétants pour l'avenir du système de secours (baisse de la disponibilité des pompiers volontaires, des investissements en baisse, des défauts des autres services de secours qui accroît la sollicitation des pompiers : police, gendarmerie, hôpital, SAMU, ambulances privées, vieillissement de la population, modification de l'offre de soins, etc.).
- Une inégalité territoriale qui s'accroît (ville/campagne, département riche ou pauvre)

#### Les choix de société

**ne doivent pas être faits dans le dos des citoyens !!!**

#### Nous demandons :

- Une revalorisation de la prime de feu
- Des garanties sur la catégorie active, l'existence de la CNRACL, la portabilité de la bonification
- Des embauches statutaires massives pour pouvoir répondre aux enjeux
- L'abandon de la loi de transformation de la Fonction Publique (remise en cause du statut, recours au contractuel, attaque contre le droit de grève, attaque contre les outils des représentants des agents, etc.)
- La prise en compte en prévention et en curatif à l'exposition à l'amiante, aux fumées lors des incendies urbains et ceux forêts et les déblais.
- La prise en compte des difficultés subies par des fonctionnaires dans l'exercice de leurs missions dont les agressions

**Des Pompiers essouffés, des hospitaliers au bord de l'apoplexie,  
des urgences saturées, une offre médicale géographiquement inégale**

**Il y a une urgence pour les spécialistes de l'urgence**

**Et de vraies questions pour les usagers !!!**

**Les décideurs sont sourds, Amplifions les mobilisations !!!**